

Amerika von gestern . . .

Zustände von heute in Bildern aus den achtziger Jahren

Aus einem in New York erschienenen Buch „Sünden von Amerika“

Sonderbar, daß es immer noch Leute gibt, die da glauben, daß amerikanisches Verbrecherwesen: Räuberbanden, Alkoholschmuggel, Erpressertum und ähnliche schöne Angelegenheiten vom Amerika unserer Tage erfunden worden wären. Das Gegenteil grade ist richtig: Da das gelobte Land der unbe-

grenzten Möglichkeiten mit all diesen Dingen groß geworden ist, stehen sie auch heute noch so in Blüte, wie sie seit jeher gestanden haben. Die bärtigen, ungewaschenen Männer, die bis in die ersten Jahre dieses Jahrhunderts hinein gen Westen zogen, um fern von Ordnung und „erster Bürgerpflicht“ ein freies



Modenschau in Amerika vor 50 Jahren.
Eine amerikanische Dame läßt sich zu Hause in ihrem Salon die neuesten
Kleidermodelle vorführen.